

Patroli Malam Bersama Bripka Cahyadi yang Dipimpin oleh Kapolsek Cikembar

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM

Jun 15, 2023 - 20:58



Patroli Malam Bersama Bripka Cahyadi yang Dipimpin oleh Kapolsek Cikembar

Sukabumi - Malam yang gelap di wilayah hukum Polsek Cikembar, Kabupaten Sukabumi, menjadi saksi kegiatan patroli yang dilakukan oleh anggota polisi. Dalam upaya meningkatkan keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar, Bripka Cahyadi, salah satu anggota Polsek Cikembar, dipercaya untuk memimpin patroli tersebut, dengan pengawasan langsung dari Kapolsek Cikembar, AKP Panji. Rabu (14/06/2023) Kemarin.

Dengan semangat dan kesiapan yang tinggi, anggota Polsek Cikembar melintasi jalan-jalan utama dan gang-gang kecil di wilayah mereka. Patroli malam ini bertujuan untuk mencegah dan menangkal berbagai tindak kejahatan, seperti pencurian, perampokan, dan kegiatan kriminal lainnya yang mungkin terjadi di malam hari.

Kapolsek Cikembar, AKP Panji, menjelaskan bahwa patroli malam adalah salah satu upaya yang dilakukan Polsek Cikembar untuk menciptakan rasa aman dan nyaman bagi warga setempat. Ia mengatakan, "Patroli malam merupakan langkah konkrit kami dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Cikembar. Kami ingin memberikan kepercayaan kepada masyarakat bahwa kami siap melindungi mereka dari ancaman kejahatan." Imbuh Kapolsek.

Selama patroli malam tersebut, Brika Cahyadi dan anggota Polsek Cikembar menjalin interaksi dengan warga yang mereka temui di sepanjang perjalanan. Warga yang merasa senang dengan adanya kegiatan patroli malam ini memberikan tanggapan positif. Salah satu warga, Ibu Siti, mengatakan, "Kami merasa lebih tenang dan aman saat mengetahui polisi rutin melakukan patroli di malam hari. Ini memberikan rasa perlindungan kepada kami dan keluarga." Tambah warga.

Selain itu, Bapak Budi, seorang pedagang lokal, menyampaikan, "Saya sangat mengapresiasi upaya yang dilakukan oleh Polsek Cikembar dalam menjaga keamanan di wilayah ini. Dengan adanya patroli malam, kami sebagai warga merasa terlindungi dan bisa menjalankan aktivitas tanpa khawatir."

Dalam pelaksanaan patroli malam ini, Polsek Cikembar juga berkoordinasi dengan pihak-pihak terkait, seperti Satuan Polisi Pamong Praja dan Dinas Lingkungan Hidup, guna mengawasi potensi gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat dari berbagai aspek.

Dengan patroli malam yang teratur dan kerja sama yang erat antara polisi dan masyarakat, diharapkan wilayah Cikembar semakin aman dan nyaman. Keberadaan polisi di malam hari tidak hanya sebagai pengawal keamanan, tetapi juga sebagai mitra bagi warga dalam menjaga kenyamanan hidup. Patroli malam ini menjadi salah satu langkah nyata Polsek Cikembar dalam menciptakan lingkungan yang aman dan terbebas dari kejahatan.